

世間解せんげ

第四五四号

ねんぶつ
念佛もうさるべー

マホで
みやすい
書き版



よ
か
つ
た
な
あ
ー

十二月であります。毎年のように、アツという間に歳の暮れであります。

「…とお念佛」こと存じます。
じょうどしんしゅう　ねんぶつ　そうちく　ぞん
淨土真宗の開祖・親鸞聖人が九十年の生涯をかけて「確認くださり、われわれにお教えくださった」との中 心は、「私たちは阿弥陀さまに願い続けられてい る」という一言に撰まるのではないかなどこの「ころ味わわせていただいておるの であります。

それは私が何か分かって、理解して…、という体裁のものではありません。

何かほのぼのと温かく私を包み育て支えてくださつてゐる本願力のおはたらきが私の心にそのような思いを育んでくださるのだと思ひます。
私たちが「なんまんだぶ、なんまんだぶ…」と称えさせていただけたり、「なんまんだぶやな」と思わせていただけたりするその源にあつてくださるおはたらきであります。そこには阿弥陀さまだけではなくて先立たれた、ご往生くださつた方々お一人お一人のおはたらきもあつてくださつています。

これは西本願寺に伝わる
にしほんがんじに伝つた
親鸞聖人のお相です。まゝ
しんらんじようにん
かがみうつすがた

あるというので「鏡の御影」といわれております。

こちらは、「熊皮の御影」親鸞聖人八十三歳の時のお姿です。こちらも西本願寺に伝わっており、前の「鏡の御影」とともに国宝に指定されています。

それぞれの御影の詳しきを詳しく説明は又の機会にさへやらんじようこんしてもと